

Le CSSRDN célèbre l'héritage et l'engagement de ses retraités

(Saint-Jérôme, le 27 octobre 2025) – Reconnaître une carrière, c'est aussi saluer l'impact d'une vie dédiée à l'éducation. À l'école secondaire des-Studios, le 16 octobre dernier, le Centre de services scolaire de la Rivière-du-Nord (CSSRDN) a tenu une soirée en hommage aux membres du personnel ayant pris leur retraite au cours de la dernière année.

L'événement a mis en lumière 109 employées et employés qui ont conclu leur parcours professionnel au sein du CSSRDN. À leur manière, chacune et chacun ont laissé une trace dans la vie de milliers de jeunes et de collègues par leur présence bienveillante et leur dévouement au quotidien.

La participation d'élèves a apporté une dimension particulièrement significative à la célébration. Elle illustrait, avec justesse, la mission de toute une carrière : contribuer, de près ou de loin, à faire grandir des générations d'élèves, à les voir s'accomplir et tracer leur voie.

Les élèves de l'école secondaire des-Studios ont accueilli les invités, préparé et servi le repas avec professionnalisme, tandis que ceux de l'école secondaire de Mirabel ont charmé l'auditoire avec une prestation musicale remarquée. Le CSSRDN les remercie sincèrement pour leur contribution à cette rencontre empreinte de fierté.

Le directeur général du CSSRDN, René Brisson, a tenu à rappeler la portée de cet hommage. Il a souligné que chaque parcours en éducation laisse une empreinte durable dans la société et que la passion et la bienveillance de ces retraités continuent d'inspirer les générations à venir.

Le CSSRDN remercie chaleureusement l'ensemble de ces personnes pour les années consacrées à la réussite et au mieux-être des élèves. Leur passage au sein de l'organisation demeure une source de fierté et un bel exemple d'influence positive pour toute la communauté scolaire.

– 30 –

Source : Bureau des communications
Centre de services scolaire de la Rivière-du-Nord
450 438-3131 | communication@cssrdn.gouv.qc.ca